

### **ASSAINVILLERS**

La fête locale aura lieu le dimanche 25 septembre. Au programme : attractions foraines, animations de rues avec la compagnie Ribabas, exposition artisanale, réderie avec emplacements gratuits. Rens. au 06.89.89.61.88.

### MONTDIDIER

Une balade nocturne est organisée par l'office de tourisme le vendredi 7 octobre pour découvrir la signification du nom des rues et l'histoire des monuments. Cette balade sera commentée par Anne-Marie Caron, Départ à 20 heures de l'office du tourisme. Tarif adulte : 2 €. Pour les moins de 20 ans : 1 €. Un choco lat chaud sera offert aux partici-pants à la fin de la balade. Renau 03.22.78.92.00.

Le point info-conseil lonement de l'ADIL tiendra une permanence le mardi 27 septembre de 9 h 30 à 12 heures à la mairie. L'assemblée générale de « Gym 2000 » se déroulera le lu di 26 septembre à 19 heures à la salle du Prieuré, Renseignements au 03.22.78.03.74.

Dans le cadre des semaines régionales de l'environnement la CCALM organise une opération « randonnées propres » à l'attention des scolaires et du grand public. Ces randonnées se dérouleront pour les scolaires le 22 septembre (matin), le 29 septembre après-midi à Moreuil, le 30 septembre (matin) à Demuin, les 6 et 14 octobre après-midi à le Quesnel et le 10 novembre après-midi à Moreuil; pour le public le 24 septembre (matin) Le Quesnel et l'après-midi à Moreuil, le 1º octobre (matin) à Le Plessier. Les personnes chassant sur l'un des territoires aux dates indiquées sont priées de bien vouloir contacter M. Picot au 03.22.09.03.14.

Un voyage publicitaire à Bou-

quehaut (Pas-de-Calais) est organisé par les aînés ruraux le mercredi 12 octobre. Au programme de la journée : déjeuner dansant avec animations. Le prix de 30 €. Inscriptions au 03 22 09 40 05 sa maquette d'un quartier de Montdidier MONTDIDIER

# Dix collégiens bientôt au Mali

L'an passé, la semaine africaine du lycée avait permis de faire bâtir des hébergements pour des collégiens africains au Mali. Les lycéens devraient partir cette année visiter leur œuvre.



Les lycéens ont déjà posé de nombreuses questions à Mohamed sur le mode

passé, on s'en souvient, les lycéens avaient mené une ambitieuse campagne de récolte de dons pour aider des collégiens africains. Leur mobilisation s'était concrétisée par une semaine africaine au lycée Jean-Racine, semaine qui avait, entre autres; accueilli un concert de la célèbre artiste Rokia Traoré! Le but de cette mobilisation apprenait-on alors était de financer la construction de chambres au Mali pour trois collégiens dépourvus d'hébergement. Les 1 200 euros collectés par cette classe de 1re Bac pro comptabilité (complétés par la Banque populaire qui a mis 800 € sur la table) ont en effet permis la construction d'un hébergement. La semaine dernière, Mohamed Armed, chef du district de Gao, l'homme à la base de cette initiative, est venu rencontrer les lycéens. Il avait été contacté par le biais d'une association de développement durable: Amitié franco-touareg. Cette fois-ci, celui que l'on peut considérer comme un maire à la tête de 500 personnes, est venu expliquer aux lycéens comment leur initiative avait été couronnée de succès.

## Un autre projet: leur donner l'électricité

Il a détaillé les conditions de construction des hébergements qui comportent, ont-ils appris, quatre chambres individuelles pour ces col-



Mohamed Armed a donné tous les détails sur les hébergements réalisés.

légiens. Mais l'histoire entre ces jeunes Maliens de 13 ans et ces élèves désormais en terminale n'est pas terminée. Cette semaine, en effet, ils vont rencontrer un guide malien. Car, et oui, dix élèves vont partir pendant huit jours dans ce vil-lage malien. Ils pourront enfin rencontrer ceux qu'ils ont aidés à dis-

« Nous avions déjà voulu partir l'an passé et cela n'avait pas pu se faire faute de finances. Cette année nous avons eu des subventions (Région, rectorat, foyer socio-éducatif du lycée, Banque Populaire) et nous allons vivre pendant une semaine dans leur compement. » Une sorte de voyage

initiatique, tant on sait que les conditions de vie dans ce pays sont très différentes de chez nous. Mais cela ne semble pas effrayer les dix volontaires qui savent pourtant qu'ils ne pourront boire et se laver qu'à l'eau du puits par exemple. « Ce sera une expérience unique », note une lycéen-

Et ils pourront peut-être aussi, lors de ce voyage dont la date reste encore à déterminer, poser les jalons d'un nouveau projet : le but est cette année de lever de nou-veaux fonds afin d'amener l'électrici-té dans le lieu d'hébergement qu'ils ont fait construire. Cela s'appelle avoir de la suite dans les idée

FABRICE ALVES-TEIXEIRA

## Le Moyen-Âge ne fait pas recette

La conférence organisée la semaine dernière dans une salle de la mai-rie par Philippe Guilbert, président du cercle Maurice-Blanchard, n'a pas attiré les foules

Le propos était pourtant fort intéressant : l'histoire d'un quartier de Montdidier au Moyen-Âge, soit un exemple parfait de vulgarisation d'une recherche historique pointue,

Philippe

Gullbert

a présenté

au Moyen-Âge devant un

public peu

nombreux

simple, bourrée d'anecdotes et tou-jours proche de l'histoire des gens. Rien de leur vie n'a été épar-gné: problèmes, maladies, peurs, et obscurantisme qui marqua si fort

la période. La maquette que le conférencies préparait depuis deux ans a été démontée, décortiquée, étage par étage, pièce par pièce, devant un auditoire vraiment enchanté.

La passion des mots chaque mercredi



Les passionnés de scrabble se donnent rendez-vous le mercredi après-midi

Depuis mercredi dernier, le club de scrabble a repris ses après-midis

de récréation et de jeu. Tous les mercredis, dès 15 heures, la salle de la rue le Caron résonne du bruit des petites lettres que l'on pose sur le damier et des pages des dictionnaires que les adhérents

L'association, riche d'une douzaine de membres, n'est pas affiliée à la fédération française et se propose juste d'accueillir tous les amoureux du célèbre jeu, sans esprit de compétition, pour le simple plaisir de se remuer les méninges.



- Mairie : ouverte de 8 h 30 à
- 12 heures et de 13 h 30 à 17 heures.
- Permanence des élus : Jean Marié, adjoint aux anciens combattants. troisième âge et cérémonies, de 10 h 30 d 11 h 30.
- · Assistantes sociales : permanence de trois assistantes sociales au centre médico-social, sur rendez-vous. Tél. 03.22.78.08.38.

· Centre local d'information et de coordination gérontologique : 23, rue Amand-de-Vienne, de 14 à 17 h 30. Tél. 03 22 98 09 88

- Piscine: de 14 heures à 17 h 15
- Office du tourisme : de 10 à
  12 heures et de 14 heures à 18 h 30. • Bibliothèque : ouverte de 9 à
- 12 heures et de 13 h 30 à 17 h 30. \*Déchetterie : ouverte de 15 heures à
- Scrabble : 6.15 hourses 6 la salle
- MSA (Mutualité sociale agricole) : permanence de Mme Delapierre , de 14 h 30 à 17 heures, au centre de

proximité MSA, 4 grande rue de l'Abreuvoir

## MOREUIL

• Bibliothèque : de 9 h 30 à 12 heures et de 14 heures à 17 h 30.

- \*Permanence emploi: Mile Cricourt recoit, sur rendez-vous au 03.22.87.96.92.
- · Point info ieunesse : permanence de 9 à 12 heures et de 13 h 30 à 17 h 30. Renseignements au 03.22.87.02.63.
- · Centre planification familiale : au

centre médico-social, permanence contraception sur rendez-vous de 14 à 16 heures; permanence de trois intes sociales sur rendez-vous.

- Tél. 03.22.87.14.99. Déchetterie : de 14 h 30 à 18 h 30. • Trak'fring: place du Bastion, de
- · AREAF : (association régionale des espaces d'accueil pour la formation), de 8 h 30 à 12 h 30 et de 13 h 30 à
- Piscine : de 15 à 19 heures. Cœur et santé: gymnastique à 17 h
   15, à l'école des Platanes.
- \*Service social de la CAF

12 heures en mairi



- 80500 Montdidier, Ouverts de 8 h 45 à 12 heures et de 14 heures à
- 17 heures.
- Accueil et petites annonces:
   03.22.78.75.50. Publicité: 03.22.78.75.51.
- Rédaction: 03.22.78.75.52.
   Fax: 03.22.78.75.55.